

Entwurf.



Telegramm in claris
an das königliche
Ministerium des Aeußern
in Belgrad eventuell
Kragujevac.

Wien, am 28. Juli 1914.

Le Gouvernement Royal de Serbie n'ayant pas répondu d'une manière satisfaisante à la Note qui lui avait été remise par le Ministre d'Autriche-Hongrie à Belgrade à la date du 23 juillet 1914, le Gouvernement Impérial et Royal se trouve dans la nécessité de pourvoir lui-même à la sauvegarde de ses droits et intérêts et de recourir à cet effet à la force des armes, et cela d'autant plus que des troupes serbes ont déjà attaqué, près de Temes-Kubin, un détachement de l'armée Impériale et Royale. L'Autriche-Hongrie se considère donc de ce moment en état de guerre avec la Serbie.

Le Ministre des Affaires Etrangères d'Autriche-Hongrie, Comte Berchtold.

Fidi
[Signature]

Pa 11092
"Rotbuch II"

2. Auflage 1918 II
Österreichische Post 1914 II 151